

Cundinamarca conectará a más de **800 acueductos rurales**

- Proyecto pionero en gestión hídrica rural
- Iniciativa original de Cundinamarca que es referente nacional
- Garantiza acceso al agua potable en zonas rurales y veredales

CONOCE LOS PASOS PARA ACCEDER AL PROGRAMA

Gobernación Cundinamarca | epc

SUBA ALTERNATIVA

Al Aire - www.subaalternativa.co

6:52

INICIO LO MÁS VISTO NOTICIAS BOGOTÁ QUIENES SOMOS DENUNCIE

EN VIVO

Home > Noticias > Ecopetrol declara comercialidad de Lorito: Un hito clave para la seguridad energética de Colombia

ACTUALIDAD, LO MÁS VISTO, NACIONALES, NOTICIAS, POLÍTICA

Ecopetrol declara comercialidad de Lorito: Un hito clave para la seguridad energética de Colombia

Cristian Duvan Muñoz Deportes 25 de junio de 2025 0 Comments 128 4 Mins Read



En un anuncio trascendental para el sector energético colombiano, el Grupo Ecopetrol informó la declaración de comercialidad del descubrimiento **Lorito**, ubicado en el prolífico Bloque CPO-9 Guamal, en el departamento del Meta. Esta declaración, oficializada ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) el pasado 18 de junio, marca un hito significativo en la estrategia de la compañía para asegurar la autosuficiencia energética del país y fortalecer su perfil de reservas

TIENDA VIRTUAL

PLÁSTICOS WIBER www.plasticoswiber.com

PRODUCTOS DE ASEO
PIÑATERÍA
DESAYUNOS SORPRESA
PLÁSTICOS Y MÁS...

Pedidos: 315 526 62 82 - comercial@plasticoswiber.com - CII 129 A - 93-09 Suba Rincón

El potencial de Lorito es notable: se estima que alberga 250 millones de barriles de crudo recuperables. De esta impresionante cifra, 109 millones de barriles corresponden a recursos contingentes certificados netos a Ecopetrol al 31 de diciembre de 2024. El crudo original in situ se calcula en una asombrosa cantidad de 2.154 millones de barriles, lo que subraya la magnitud de este hallazgo.

El Bloque CPO-9 ya ha iniciado su etapa de producción y desarrollo, con dos pozos activos que actualmente superan los 1.450 barriles de petróleo por día. Esta rápida transición de la exploración a la producción destaca la eficiencia y la capacidad operativa de Ecopetrol.

Lorito: El Gigante Petrolero que Impulsa a Ecopetrol

Ricardo Roa Barragán, presidente del Grupo Ecopetrol, enfatizó la relevancia de este descubrimiento. «Este es el séptimo yacimiento más grande del país, los más grandes recursos anunciados en los últimos diez años ya puestos a comercialidad y declarados a la Agencia Nacional de Hidrocarburos», afirmó Roa Barragán. La importancia de Lorito se magnifica al considerar que los 250 millones de barriles de crudo que se proyecta extraer anualmente representan el total del Índice de Reposición de Reservas de Ecopetrol. Esto, en palabras del directivo, implica un recobro de «un poquito más» del 10% de las reservas probadas de crudo que

HORA OFICIAL

Miércoles, 25 Jun 2025
21:41:08

ENCUESTAS

¿Cómo evalúa la gestión del Alcalde local de Suba César Augusto Salamanca al día de hoy?

- Excelente
- Buena
- Regular
- Mala

Votar

Ver resultados

DESCARGA NUESTRA APLICACIÓN



NUESTROS ANUNCIANTES

Gobernación Cundinamarca | ICCU

Más de 720 km intervenidos en 2025 para enfrentar la ola invernal en Cundinamarca.

Solic aquí para conocer más sobre la estrategia del Banco de Horas y otras acciones que ha adelantado el Instituto de Caminos y Construcciones de Cundinamarca

LO ÚLTIMO POPULAR ARTISTAS



Los chinos quieren otro mega contrato en Bogotá: ahora van por la planta que limpiaría el río Bogotá

25 de junio de 2025



Tabla de posiciones Eliminatorias Mundial 2026: el camino de Colombia y los partidos que vienen desde julio

25 de junio de 2025

actualmente tiene el país.

La declaración de comercialidad de Lorito también se alinea estratégicamente con la reciente adquisición por parte de Ecopetrol de la participación remanente del 45% que poseía su socio Repsol en el Bloque CPO-9. Con esta operación, Ecopetrol ahora es el dueño del 100% de la producción del Bloque, consolidando su control y maximizando los beneficios de este descubrimiento.

Una de las grandes ventajas de Lorito es su proximidad a la infraestructura de producción y transporte existente de Ecopetrol. Esta cercanía facilita enormemente la producción comercial del hidrocarburo y permite materializar sinergias con campos ya operativos de la compañía, como Castilla, Chichimene y Akacías. Esta integración reducirá costos operativos y optimizará la cadena de valor, acelerando la monetización de este nuevo recurso.



Ecopetrol invierte \$330 millones en exploración y asegura futuro energético.

En cuanto a las proyecciones de inversión, Roa Barragán detalló que el Grupo Ecopetrol tiene previsto destinar este año 330 millones de dólares a la exploración. De este monto, la compañía ya ha ejecutado el 30%, lo que demuestra el compromiso continuo con la búsqueda y desarrollo de nuevos yacimientos.

El presidente de Ecopetrol concluyó su intervención reiterando el compromiso de la empresa con la sostenibilidad y la seguridad energética nacional. "Con este anuncio estamos demostrando una vez más que en Ecopetrol seguimos trabajando, seguimos destinando recursos demasiado importantes para garantizar la sostenibilidad de la industria en su línea más tradicional de hidrocarburos, garantizando la seguridad energética nacional, pero también para contar con los recursos importantes para seguir avanzando en la Transición Energética», subrayó.

Este anuncio de la comercialidad de Lorito no solo consolida la posición de Ecopetrol como actor clave en la producción de hidrocarburos en Colombia, sino que también refuerza la capacidad del país para satisfacer su demanda energética interna en un escenario global de incertidumbre. El desarrollo de Lorito se perfila como un pilar fundamental para la matriz energética colombiana en los próximos años, asegurando un suministro confiable mientras la nación avanza en su ambiciosa agenda de transición energética.

#Colombia #Ecopetrol #Lorito #Politica



By Cristian Duvan Muñoz Deportes



PREVIOUS POST

Sector Salud hace un llamado a la prevención ante la circulación de virus respiratorios y la presión hospitalaria

NEXT POST

La intolerancia en Bogotá, crece como una epidemia silenciosa



DEJA UNA RESPUESTA

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Name*

Email*

Website

Comment



Quién clasifica: **Tabla de posiciones eliminatorias Mundial 2026**

25 de junio de 2025



Robo y abuso en Bilbao: **Ladrones entran con fuerza a casa mientras menor abría la puerta**

25 de junio de 2025



CAR y Fuerza Pública **ponen freno a minería ilegal en Ráquira, Boyacá**

25 de junio de 2025



Camila Osorio y Emiliana Arango **listas para Wimbledon tras un debut complicado en Pasto**

25 de junio de 2025

INDICADORES ECONÓMICOS

Dolar Hoy En Colombia



Publicar el comentario

RELATED POSTS



1 Dólar estadounidense a Peso colombiano
\$ 4.067,64

dolarcolombia.co

Precio del dólar hoy
Miércoles 25 de Junio del 2025
T.R.M.: \$ 4,081.15

TENDENCIAS



CAR y Fuerza Pública ponen freno a minería ilegal en Ráquira, Boyacá

25 de junio de 2025



CATEGORÍAS

- Agro Data (20)
- Eventos (197)
- Anunciantes (2)
- Nuestro Equipo (2)
- Periódico (1)
- Artistas (157)
- Noticias (19524)

RESEÑAS

- Noticias 90%
- Deportes 80%
- Locales 70%
- Cundinamarca 88%



Política de Privacidad



Términos y Condiciones



Encuétranos

Cl. 143b #145-05 Suba - Bilbao



Llámanos

323 519 6383 | 322 357 4558 | 322 357 3301 | 931 2906 |



Envíenos un correo

subaalternativa@gmail.com